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Un famoso Premio Nobel dijo....”El único egoísmo aceptable es el procurar que todos estén bien para 
estar uno mejor”.... 
De haber tenido en cuenta esta cita algunos delegados del colectivo de tracción (Semaf y cgt.), quizás la 
situación de los maquinistas, tanto en Vigo como en Coruña, ahora sería distinta. 
 
Es evidente que el reparto de las cargas de trabajo, dentro de la Gerencia, puede hacerse de manera distinta 
y que la situación actual es muy mejorable en este sentido. (Tracción, y también intervención, tienen esta 
asignatura pendiente). 
Armonizar la jornada laboral con vida social es una reivindicación justa para cualquier trabajador y en un 
servicio como el nuestro no es fácil, pero sí es posible tender a la equidad entre residencias negociando un 
reparto de cargas de trabajo que permita garantizar al máximo esa armonía. 
 
La reivindicación en la residencia de Vigo no es nueva y seguramente este hubiera sido el momento de 
plantearla pero con el tiempo preciso y las formas necesarias, es decir, negociando primero el reparto con 
las otras residencias para posteriormente plantearle el tema a la Empresa. Así conseguiríamos, como decía 
el citado dramaturgo, egoístamente estar mejor permitiendo a los demás estar bien también, (porque a 
buen seguro alguna reivindicación tienen pendiente) y caso de que la Empresa rechazara la propuesta, 
como así ocurrió, estaríamos en buena disposición para plantarle cara todos juntos. 
 
Es lamentable pero las cosas no sucedieron así, y así estamos....Todo el mundo cabreado. En Vigo 
división entre nosotros, en Coruña hacen piña en contra de nuestras reivindicaciones porque han percibido 
que se la “queríamos jugar” al no contar con ellos, y la Empresa frotándose las manos porque, 
razonablemente, se sitúa al margen y atiza el fuego para que nos enfrentemos entre nosotros que es lo que 
le interesa. 
 
En el Sindicato Ferroviario, no podemos entender como dos sindicatos con representación en las dos 
provincias pueden no estar coordinados, en ambas, para atender las justas reivindicaciones de los 
compañeros y plantearlas en tiempo y forma, como corresponde. 
 Las iniciativas personales de algunos delegados que actúan con precipitación, creyéndose dueños del 
reparto, y, a última hora incluso, sesgando la información a la Asamblea, no pueden llevar la confusión al 
colectivo que es quien finalmente debe decidir y...., una vez aclarado todo, ha decidido. 
NO QUIEREN EL GRAFICO LEGAL PORQUE NO HAY RAZONES, TAL Y COMO SE HAN 
DESARROLLADO LAS COSAS PARA ASUMIRLO. 
Los que se han precipitado y han errado los planteamientos, que rectifiquen, y esperemos, que tiempo 
habrá de hacer las cosas bien y conseguir esas que son justas reivindicaciones. 
 
Un poco de cordura y escúchese a la gente sabiendo que rectificar es de sabios y que las cosas pueden y
deben de hacerse de otra manera. 

Vigo, 15 de Octubre de 2003
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